

Hofheim, 27. Februar 2023

## Sprachstörungen früh erkennen

Gesundheitsamt des Main-Taunus-Kreises bietet wieder kostenlose Beratung an

Ab sofort bietet das Gesundheitsamt des Main-Taunus-Kreises wieder eine kostenlose Sprachberatung an. Wie Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt, wird die Sprachberatung von der Logopädin Stefanie Schuchmann geleistet. Das Angebot war wegen der Beschränkungen der Corona-Pandemie unterbrochen worden. „Sprache ist ein Schlüssel zur Integration in Schule und Gesellschaft“, so die Gesundheitsdezernentin. Mit der Beratung durch eine Expertin wolle der Kreis einen Beitrag leisten, „Störungen früh zu erkennen und möglichst zu beheben, um Kindern, Jugendlichen und auch Erwachsenen eine gute Unterstützung anzubieten.“

Das Beratungsangebot richtet sich an Eltern oder an Betroffene selbst mit Sprachauffälligkeiten oder Sprachstörungen. Besucher erfahren, ob eine Sprachstörung vorliegt, ob eine Therapie notwendig wäre und wie diese aussehen könnte.

Die Sprechstunden laufen donnerstagvormittags im Gesundheitsamt. Eine Anmeldung ist nötig unter 06192/201-1152 oder per E-Mail an [gesundheitsamt-kjgd@mtk.org](mailto:gesundheitsamt-kjgd@mtk.org). Bei einer Anmeldung per E-Mail sollte eine Telefonnummer zur persönlichen Kontaktaufnahme angegeben werden.

Schuchmann ist seit fast 25 Jahren als Logopädin tätig. Zudem fungiert sie seit zehn Jahren als KiSS-Sprachexpertin für das Gesundheitsamt. Dieses Kindersprachscreening ist ein standardisiertes Verfahren zur Überprüfung des Sprachstands von ein- oder mehrsprachigen Kindern im Alter von vier bis viereinhalb Jahren. Ziel dieses Landesprogramms ist es, die Bildungschancen aller Kinder in hessischen Kindertageseinrichtungen vor Schuleintritt zu verbessern.